

# NAGARI

## Serahkan Akta Kematian, Pemko Payakumbuh Sambut Jemaah Haji 1444 Hijriah di IPHI Kota Payakumbuh

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.NAGARI.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.NAGARI.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 20:45



*Pemko Payakumbuh Sambut Jemaah Haji 1444 Hijriah di IPHI Kota Payakumbuh*

Payakumbuh — Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh terima silaturahmi serta sekaligus menyambut secara resmi kepulangan Jemaah Haji Tahun 2023 Masehi/1444 Hijriah Kota Payakumbuh yang berlangsung di kompleks sekolah SD IT IPHI Kota Payakumbuh, Senin 7 Agustus 2023.

Untuk diketahui, Jemaah Haji Kota Payakumbuh berangkat dan bergabung dalam dua kloter, yakni pada kloter 11 terdiri sebanyak 236 orang dan pada kloter 17 sebanyak 14 orang.

Pemko Payakumbuh yang dihadiri Pj. Walikota Payakumbuh dalam sambutannya mengatakan, atas nama Pemerintah Kota Payakumbuh mengucapkan selamat datang, khususnya kepada para Jamaah Haji yang telah menunaikan ibadah haji selama 41 hari, baik di tanah suci Makkah Al Mukarramah maupun Madinatul Munawwarah.

"Tentu kehadiran Jemaah Haji yang telah menunaikan ibadah hajinya selama 41 hari, akan memberikan satu inspirasi baru buat kita dalam rangka menjaga kesatuan dan persatuan di Kota Payakumbuh. Oleh sebab itu kepada saudara-saudara kita semuanya, khususnya kepada keluarga besar IPHI, sudah menunjukkan dalam bentuk konkrit untuk menjaga silaturahmi diantara umat beragama di wilayah Payakumbuh. Maka dari itu keamanan, kenyamanan yang menjadi prioritas, maupun dukungan komponen masyarakat di wilayah Payakumbuh, termasuk dari IPHI itu sendiri," ucap Pj. Sekretaris Daerah Dafrul Pasi mewakili.

Di ungkapkan Dafrul, selama proses diawal sampai akhir jemaah haji pulang pergi, Pemko Payakumbuh telah membantu dengan memberikan fasilitas, baik itu berupa transportasi bahkan sampai dalam kebutuhan konsumsi," ungkapnya.

Lebih lanjut dikatakan, Pemerintah Kota Payakumbuh tetap mendukung kegiatan seperti ini dan kepada para Jamaah Haji selama menunaikan ibadah haji di tanah suci akan memberikan suatu dorongan dalam rangka bersama pemerintah, bersama masyarakat lainnya untuk tetap menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

"Itu yang menjadi kekuatan kita, tanpa ada persatuan dan kesatuan, tentu semua yang menjadi impian kita maupun harapan kita tidak akan bisa kita wujudkan, di dalam melanjutkan cita-cita para pejuang untuk mengisi kemerdekaan. Atas nama Pemerintah Kota Payakumbuh sangat menyambut baik sekaligus memberikan apresiasi, dan kami harapkan kolaborasi dan sinergitas tetap terbangun di wilayah Payakumbuh," imbuh Dafrul Pasi

Diakhir sambutannya, Dafrul berharap kepada seluruh jemaah haji yang telah tergabung di IPHI Kota Payakumbuh kedepannya dapat ikut turun langsung memberikan kontribusi dalam membangun kota Payakumbuh yang lebih maju.

Sementara itu, Ketua Kloter H. Jufrimal melaporkan, Jamaah Haji Kota Payakumbuh Tahun 1444 Hijriah atau 2023 Masehi telah kembali dari tanah suci Makkah Al Mukarramah dan Madinatul Munawwarah pada tanggal 27 Juli 2023 dan 2 Agustus 2023 yang lalu dalam keadaan sehat walafiat.

"Namun, terdapat satu orang Jamaah haji Kota Payakumbuh yang tergabung dalam kloter 11 meninggal dunia di tanah suci. Kepada Jamaah Haji yang baru datang, sekaligus melepas rindu dengan keluarga, dengan penuh harapan, semoga dengan acara silaturahmi dan penyambutan Jamaah Haji ini dapat membangun komunikasi, mempererat tali silaturahmi, terjalin persaudaraan di IPHI Kota Payakumbuh pada umumnya dalam rangka menjaga kemabruan Haji sepanjang hayat," tukasnya.

Pada kesempatan tersebut, Pemko Payakumbuh terima bendera pataka dari ketua Kloter H. Jufrimal, serta juga penyerahan akta kematian salah seorang

Jemaah Haji Kota Payakumbuh atas nama H. Ade Taufik (Alm) oleh Pj. Sekretaris Daerah yang didampingi oleh kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil kepada pihak keluarga. (").